
(Окончание.  
Начало в «Резонансе» №25)

9  ИЮНЯ  в  Думе  городского  округа 
«Город Лесной» прошло очередное 
заседание.  Повестка  дня  состояла 
из 8 основных вопросов и раздела 
«Разное».

ОБ ОБУСТРОЙСТВЕ ПРИЛАВКОВ 
ДЛЯ РЕАЛИЗАЦИИ  
СЕЛЬХОЗПРОДУКЦИИ
…ПОЭТОМУ, дескать, выбрать уже 
не из чего, и ничего не остается, как 
пойти на конкурс с заявленной суммой 
в 67 тыс. руб. за один прилавок. Это 
вызвало резкий протест ряда депута-
тов, уверенных, что эти средства могли 
пойти на более насущные нужды горо-
да. В ходе обсуждения вновь предлага-
лось поискать более дешевые варианты 
или ограничиться капитальным ремон-
том уже имеющихся прилавков (депута-
ты  Есаулкова, Заусова, Мелентьева). 
В связи с невозможностью достичь еди-
ного мнения, было предложено вновь со-
звать комиссию 17 июня. Но могу сооб-
щить вам, уважаемые читатели, что ко-
миссия состоялась раньше — 10 июня, 
где все же было принято решение вый-
ти на торги для закупа 16 новых торго-
вых прилавков по вышеуказанной цене, 
а 12 старых — капитально отремонтиро-
вать. Все это действо обойдется казне 
в 1 740 000 рублей.

О ЗЕМЛЕПОЛЬЗОВАНИИ И  
ЗАСТРОЙКЕ ЛЕСНОГО

Внесение изменений в «Правила зем-
лепользования и застройки ГО «Город 
Лесной» стало необходимостью в связи 
с прошедшим в городе межеванием зе-
мель. Более детально любознательные 
жители смогут ознакомиться с этим во-
просом через городские СМИ. Но на од-
ном моменте, касающемся жителей  
п. Чащавита и бывшего пионерлагеря 
«Теремок», мне все же хотелось бы оста-
новиться.

Как вы уже знаете из прошлых публи-
каций, для переселения жителей из жи-
лья, не пригодного к проживанию, в бюд-
жете на 2015 год заложены средства, 
которые в полном объеме в этом году 
вряд ли удастся освоить. На данный мо-
мент в июле этого года намечается про-
ведение конкурса на проектирование, 
и если все сложится удачно, то стро-
ительство 3-этажного 2-х подъездного 
дома в Чащавите (за молокозаводом) 
начнется только в конце года. Земли, 
на которые претендует городское каза-
чье движение под строительство часов-
ни, находятся на данный момент в феде-
ральной собственности, поэтому муни-
ципалитет их выделить пока не сможет.

О НЕДВИЖИМОСТИ
О внесении изменений в Положение 

«О порядке отчуждения недвижимого 
имущества, находящегося в собственно-
сти ГО «Город Лесной», депутатов про-
информировал А.Г. Розумный. Суть из-
менений состоит в том, что теперь при 
подаче заявления от частных предпри-
нимателей, арендующих муниципаль-
ную собственность, на приватизацию по-
мещения этот объект не будут вносить 
в план приватизации. Чтобы все прива-
тизируемое муниципальное имущество 
не проходило мимо депутатского корпу-
са, было достигнуто обоюдное соглаше-
ние об информировании городской думы 
о состоявшейся сделке и ее цене.

В РАЗДЕЛЕ «РАЗНОЕ»
Депутатами Т.Е.  Мелентьевой, 

Е.Ф.  Венгловским, В.В.  Ивано-
вым, Е.В. Гущиным были заданы 
вопросы ответственным работни-
кам администрации.

По вопросу закрытия магазина 
«Монетка» по ул. Победы, 36 (де-
путат  Мелентьева) глава округа 
сослался на проходящие суды. Ка-
кое решение примет суд, такими 
и будут действия.

О том, как действует на террито-
рии города региональная програм-
ма капитального ремонта (депутат 

Мелентьева), присутствующим доложил 
О.В. Герасимов. Всего на 2015-2017 г.г. 
в реестр капремонта попало 88 домов. 
На данный момент сметы составлены 
только на 11 из них. На 2016 год предпо-
ложительно имеются данные на 16 мно-
гоквартирных домов. Теперь путем не-
сложных вычислений можно сосчитать, 
сколько МКД остается на 2017 год, и оце-
нить реальность исполнения Программы. 
Правда, надо учесть, что и сбор средств 
на капремонт у нас не 100%, хотя в на-
шей области есть города с гораздо более 
низкой собираемостью взносов на капи-
тальный ремонт.

Вопрос о необходимости обсуждения 
ответа министра здравоохранения обла-
сти А.Р. Белянского по финансированию 
ЦМСЧ-91 ФМБА поднял депутат  В.В. 
Иванов. Депутат  Е.В.  Дряхлов тут же 
предложил создать при главе админи-
страции постоянно действующий Совет 
по вопросам медицины. Вопрос стро-
ительства лифта в городской поликли-
нике после предварительных согласо-
ваний, возможно, будет решен без сбо-
ра средств с граждан. А до этого травма-
тология переместится на первый этаж. 
Хоть это пусть порадует горожан!

Т. МЕЛЕНТЬЕВА,  
депутат Думы ГО «Город Лесной»

(Материалы рубрики также  
читайте на стр. 4)

19  ИЮНЯ  в  СКДЦ  «Современник» 
прошел  торжественный  вечер,  по-
священный  68-летию  со  дня  обра-
зования  ФГУП  «Комбинат  «Элек-
трохимприбор».  В  этот  празднич-
ный  день  дружный  коллектив  гра-
дообразующего предприятия вновь 
имел  возможность  сказать  теплые 
слова ветеранам атомной промыш-
ленности и перелистать непростые, 
но  вместе  с  тем,  интересные  стра-
ницы его истории.

КАК ЭТО БЫЛО...
В июне 1947 года советские газеты пи-
сали о забастовке французских желез-
нодорожников, судебном процессе над 
японскими военными преступниками, 
о том, как идет подготовка к празднова-
нию 30-летия Октябрьской ре-
волюции... Но ни одно инфор-
магентство не могло сообщить,  
что 10 июня состоялось засе- 
дание Специального комитета  
при Совете Министров СССР, 
где рассматривался вопрос «О  
месте строительства и мощно-
сти завода №814». Уже спустя 
девять дней И. СТАЛИН под-
писал Постановление о соо-
ружении завода по разделе-
нию изотопов урана электро-
магнитным методом в Исов-
ском районе Свердловской об-
ласти. Так на Урал отправи-
лась элита технической мыс-
ли страны. С объектов МВД на-
чалась переброска строителей, 
по путевкам съезжались ком-
мунисты и комсомольцы. Тог-
да перед научным  руково-
дителем  секретного  объекта 
Л.  АРЦИМОВИЧЕМ и директором  за-
вода  Д.  ВАСИЛЬЕВЫМ была постав-
лена чрезвычайно трудная задача — 
за два с половиной года построить в тай-
ге уникальный завод, аналогов которо-
му не существовало. Сложность освое-
ния уникальных производств и техноло-
гий, неустроенность быта первостроите-
лей, порой, доводившие людей до отча-
яния, не сломили их волю. И вот в дека-
бре 1950 года ценой неимоверных уси-
лий получен первый обогащенный уран. 
В сентябре 1951-го завод переориенти-

ровали на промышленный выпуск спец-
боеприпасов. В 53-м налажен полный 
цикл их сборки. К слову сказать, имен-
но на нашем заводе многие сложнейшие 
технологические процессы были впер-
вые в России поставлены на производ-
ственную основу.

Прошлое и настоящее «Электрохим-
прибора» — действительно, летопись 
славных дел, которую достойно продол-
жают его современники. «Урал — опор-
ный край державы», — торжественно 
произнес зам. генерального директора 
комбината по производству А. ЩИПИ-
ЦЫН. — «В этой фразе появился совер-
шенно новый смысл, когда на террито-
рии региона начал развиваться атом-
ный проект, неотъемлемым компонен-
том которого стало создание наше-
го предприятия, чья продукция — это 

основа боевой мощи государства. Тех-
нологическая, производственная и на-
учная база комбината позволяют раз-
вивать и выпускать, в том числе нау-
коемкие виды гражданской продукции. 
Но самое главное сокровище предпри-
ятия — его люди. Хотелось бы с осо-
бым уважением обратиться к пер- 
востроителям „Электрохимприбора“, 
съехавшимся для того, чтобы создать 
не только динамично развивающееся 
предприятие, но и построить краса-
вец-город. Мы помним о ваших подвигах 
и стараемся высоко держать планку».

ЗА ТРУДОВЫЕ ПОБЕДЫ, ОПЫТ 
И МАСТЕРСТВО

Добрая традиция в день рождения 
комбината — церемония награждения — 
чествование лучших из лучших. Тех, 
кто влюблен в свою профессию, достиг 
в ней высокого мастерства и с огромным 
желанием передает накопленный опыт 
другим.

За успехи в труде, личный вклад в вы-
полнение производственных заданий  
А. ЛОСЕНКО, токарю производства ба-
зовой оснастки и оборудования, Н. ШЕЛ-
КОВКИНУ, токарю механообрабатываю-
щего производства, В. ПЕРМИНОВУ, ма-
стеру электротехнического производства 
присвоено звание «Заслуженный  ра-
ботник комбината».

Награды от Законодательного собра- 
ния Свердловской области — «Мало-
го  Серебряного  Знака» удостоены:  
В. МАНТУЛЛО, помощник гендиректора 

комбината по развитию произ-
водственной системы «Росато-
ма» и Е. ГОРДЕЕВ, зам. генди-
ректора «ЭХП» по капитально-
му строительству.
Почетные  грамоты Заксо-

брания СО вручены: В. АБЛО-
ГИНУ, токарю инструменталь-
ного цеха и Н.  КОЧЕТКОВУ, 
оператору станков с программ-
ным управлением механосбо-
рочного цеха новой техники.
Благодарственные  пись-

ма Заксобрания  СО получи-
ли: Л.  ЗЫРЯНОВ, начальник 
заготовительного цеха, Н. ШИ-
РИНКИН, начальник железно-
дорожного цеха.

После профессионального 
признания заслуг сотрудников 
предприятия на сцену поднял-
ся глава Лесного В.ГРИШИН: 

«В этот день хочется сказать много 
теплых слов в адрес работников „ЭХП“. 
Мы много и всегда говорим о том, кем 
вы являетесь для России, насколько ве-
лик ваш вклад в ее обороноспособность. 
Но неоценим он и в развитие городского 
округа „Город Лесной“. Многие сотрудни-
ки комбината активно участвуют в об-
щественной жизни города. Я горд тем, 
что в последнее время и город, и комби-
нат динамично развиваются. 

Фото Е. Анисимовой
(Продолжение на стр. 4)
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РЕКЛАМАВ Думе Лесного

Есть повод

Что конкретно...

С днем рождения, комбинат!

ОБСУДИЛИ НЕМАЛО ВОПРОСОВ,
И ВСЕ ДЛЯ ГОРОДА ВАЖНЫ

ЦВЕТЫ, УЛЫБКИ И ВОСПОМИНАНИЯ...
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ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. НЕОБХОДИМА КОНСУЛЬТАЦИЯ СПЕЦИАЛИСТА.
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ПИЛОМАТЕРИАЛ ИЗ-ПОД ДИСКА
Доска. Брус. Хвоя

25х100 – 5 000 р.
50х150 – 6 300 р.
40х150 – 6 300 р.
150х150 – 6 500 р.
Осина 4 000 р.
Доставка бесплатно от 1 куб. метра
Т.: 8-953-604-2709, 8-950-199-9041


